



Foto: Especial

Creel criticó el plan Ángel de Marcelo Ebrard.

SANTIAGO CREEL

Gabinete es responsable de inseguridad

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glmm.com.mx

De gira por Tijuana, el diputado federal Santiago Creel Miranda dijo que ninguno de los integrantes del gabinete del presidente López Obrador puede ser ajeno a la responsabilidad que tienen al haber dejado expandir al crimen organizado en el país.

Aspirante al cargo de

responsable de la construcción del Frente Amplio por México (FAM), el político del PAN desestimó la propuesta que en la materia presentó el exsecretario Marcelo Ebrard.

Alegó el exsecretario de Gobernación que en su opinión ese proyecto del morenista no amerita la atención en tanto proviene de alguien que “no tuvo el valor civil, la fortaleza y los valores intelectuales para renunciarle a su jefe cuando planteó una política de abrazos y no balazos”.

Creel Miranda dijo que esa fallida visión ha dejado 165 mil homicidios, 43 mil desaparecidos y 15 mil feminicidios.

“Este gobierno es un gobierno de la muerte, muerte por violencia, muerte por pandemia, muerte por falta de medicamentos de enfermos que pudieron salvarse. Es el gobierno de la muerte, no tienen vergüenza y no quisiera yo utilizar otro término por respeto a mí mismo”, expuso.

Sostuvo que no va a dejar su cargo como presidente de la Cámara de Diputados, porque sería una irresponsabilidad “dejar descabezado el pleno cuando está en receso”.

Creel Miranda dijo estar cumpliendo con sus funciones y responsabilidades. “No las he dejado”, indicó.